

Les Lampes Allumées

« Que vos reins soient ceints et vos lampes allumées ; et soyez vous-mêmes comme des hommes qui attendent leur maître (Luc 12:35).

Hier, nous pensions à brûler de l'encens d'adoration qui provient des cœurs centrés sur la Personne et l'œuvre du Sauveur. Les cœurs brûlants du disciple venaient d'abord du Seigneur se révélant personnellement de la parole de Dieu aux deux disciples sur le chemin d'Emmaüs. « Et commençant par Moïse et par tous les prophètes, il leur expliqua dans toutes les Écritures ce qui le concernait » (Luc 24:27). Cela a continué avec tous les disciples quand Il leur est apparu à Jérusalem. Premièrement, Il a démontré Son œuvre accomplie au Calvaire. « 'Voyez mes mains et mes pieds, c'est moi-même. Touchez-moi et voyez, car un esprit n'a ni chair ni os comme vous voyez que j'en ai.' Après avoir dit cela, il leur montra ses mains et ses pieds » (vv. 39-40). Puis Il expliqua que « il fallait que toutes les choses qui étaient écrites à mon sujet dans la Loi de Moïse, et dans les Prophètes et les Psaumes, fussent accomplies. Et Il leur ouvrit l'intelligence, afin qu'ils comprennent les Ecritures » (vv.44-45). Enfin, à Béthanie, il laissa les disciples connaître sa bénédiction constante, sa gloire dans les cieux et la promesse de son retour (vv. 50-51 et Actes 1:11).

Avant ce beau ministère final du Seigneur à la fin de l'évangile de Luc, Il avait déjà parlé de Son retour et de ce qu'Il attendait de Son peuple. « Que vos reins soient ceints et vos lampes allumées ; et soyez vous-mêmes comme des hommes qui attendent leur maître ». Les enfants d'Israël devaient manger la première Pâque avec « vos reins ceints, vos sandales à vos pieds et votre bâton en votre main » (Exode 12:11). Ils étaient prêts à commencer une vie de marche avec Dieu à travers un vaste désert. Paul écrit à propos de l'armure de Dieu : « Tenez donc ferme, ayant ceint vos reins de la vérité » (Éphésiens 6:14). C'est la parole inspirée de Dieu (2 Timothée 3:16) qui pourvoit à tous les aspects de notre vie chrétienne. Elle nous prépare spirituellement pour chaque jour auquel nous sommes confrontés. Dans les paroles du Psalmiste, « Ta parole est une lampe à mes pieds et une lumière sur mon sentier » (Psaume 119:105).

Nous avons chacun une « lampe » qui illustre notre témoignage. Dans Philippiens chapitre 2, Paul explique que nous « reluisons comme des luminaires dans le monde, présentant fermement la parole de vie » (Philippiens 2:15-16). Il a écrit ces mots après avoir écrit sur l'humilité et

la souffrance de Christ et sa gloire, « afin que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père » (v.11).

Un chandelier en or pur se tenait dans le lieu saint du Tabernacle (Exode 25:31). Il était alimenté par « l'huile d'olive pure, broyée pour le luminaire, pour faire luire la lampe en permanence ». Il est typique de notre Seigneur à bien des égards en tant que source unique de lumière dans cette pièce. Marcher dans la beauté et l'émerveillement de cette lumière glorieuse a dû avoir un effet durable sur les prêtres qui sont entrés. Nous avons la joie et le privilège d'accéder librement à la présence du Seigneur. Et nous tirons de notre Sauveur glorifié par le Saint-Esprit, la sagesse et la puissance pour briller en témoignage comme ceux qui attendent activement le retour de leur Seigneur.

Gordon D Kell